

JAEGER-LECOULTRE REINTERPRETA EL MASTER ULTRA THIN PERPETUAL CALENDAR

- El Calibre 868 de alto rendimiento amplía la reserva de marcha a 70 horas
- Una sofisticada actualización estética de la caja y las esferas
- Un nuevo modelo en oro rosa con esfera azul medianoche degradado*

Jaeger-LeCoultre concibió la colección Master Ultra Thin como el reloj de vestir por excelencia para una estética moderna, aprovechando la larga historia de la Maison en el dominio de los calibres finos y personificando su filosofía de unir el virtuosismo mecánico con la belleza atemporal. En 2024, la colección se ha renovado y ha incluido una nueva interpretación del Master Ultra Thin Perpetual Calendar, que presenta un diseño de caja y de esfera sutilmente modernizado, así como una reserva de marcha totalmente mejorada. Se ofrecen cuatro variantes, incluido un nuevo modelo con el azul medianoche degradado de la esfera con efecto tornasolado*.

Preciso y perpetuo: resuelve la anomalía del tiempo

La complejidad de nuestro calendario, con años bisiestos y una duración distinta de los meses, radica en la discordancia entre la forma de medir el tiempo natural y los ciclos de los cuerpos celestes en los que se basan estas mediciones. Nuestro año natural de 365 días es casi 6 horas más corto que un año solar (el tiempo que tarda el Sol en volver a la misma posición en el cielo, realizando un ciclo completo de estaciones), que dura aproximadamente 365,2425 días.

Por ello, el calendario perpetuo es una de las complicaciones más difíciles de dominar para los relojeros: un ordenador mecánico en miniatura que debe ajustarse automáticamente a la diferente duración de los meses e incluso a los años bisiestos. A diferencia de una indicación sencilla de la fecha, que se debe ajustar al final de cada mes que no tenga 31 días, el calendario perpetuo no requerirá ningún ajuste manual hasta el año 2100, que será un centenario no bisiesto. En los años centenarios que también son bisiestos, no necesita ningún ajuste.

El Calibre 868, que impulsa al Master Ultra Thin Calendario Perpetuo de 2024, fue diseñado, producido y ensamblado internamente en Jaeger-LeCoultre, evolucionó a partir del acreditado movimiento con calendario perpetuo de la Manufactura que apareció en 2013. Fiel al constante impulso de la Manufactura por la innovación técnica, el Calibre 868 de última generación presenta un nuevo escape y áncoras: reconstruidos con una forma ligeramente modificada, minimizan la fricción y, por lo tanto, consumen menos energía, ofreciendo una reserva de marcha de 70 horas. La larga reserva de marcha



se aprecia especialmente en un calibre con indicaciones muy complejas que permiten al usuario dejar el reloj a un lado durante un fin de semana entero, y volver a usarlo el lunes sin necesidad de corregir ninguna indicación. Cuando es necesario, la corrección se realiza de forma sencilla, a través de un único corrector situado en el lateral de la caja.

Una sofisticada actualización del reloj perpetuo de vestir

Aunque el tamaño de la caja sigue siendo el mismo que en el Master Ultra Thin Power Reserve original, conserva sus 39 mm de elegante diámetro y sus 9,2 mm de grosor. Su diseño se ha modernizado sutilmente, con nuevas proporciones y asas más delgadas y alargadas para ofrecer una mayor comodidad en la muñeca.

También se ha modificado el diseño de la esfera, conservando toda la simetría y el equilibrio del diseño anterior. Las refinadas subesferas resaltan las indicaciones, haciéndolas aún más legibles que antes; el cielo estrellado de la indicación de las fases lunares es más complejo; los índices horarios aplicados se han alargado; y cada faceta de las agujas Dauphine tiene un acabado diferente: pulido y satinado. Elaboradas individualmente, cada cambio es tan sutil que apenas es perceptible para el observador casual, pero se combinan para crear un diseño más cohesivo, elegante y atemporal, que destaca la importancia que Jaeger-LeCoultre da a la precisión tanto en la estética como en la mecánica. Justo encima de las agujas, en el centro de la esfera, un pequeño indicador de seguridad se muestra en rojo para advertir al usuario de que no debe ajustar las indicaciones de la hora o el calendario cuando crea que podría dañar el delicado mecanismo.

Se ofrecen cuatro variantes, incluido un nuevo modelo con el azul medianoche degradado de la esfera que contrasta con su caja de oro rosa*. El acabado *azuré* de las subesferas (un grabado ultrafino con círculos concéntricos perfectamente regulare) destaca sobre el cepillado tornasolado de la esfera principal, creando un hermoso juego de luces*. Además, se presentan dos modelos de oro rosa con la clásica esfera color marfil, uno con diamantes engastados alrededor del bisel y otro sin ellos. Se ofrece una cuarta versión en acero con esfera plateada y con acabado tornasolado cepillado. El Master Ultra Thin Perpetual Calendar se presenta con una correa de aligátor que puede intercambiarse fácilmente según el estado de ánimo del usuario.

Fiel a la filosofía de La Grande Maison de unir tradición y modernidad, la última versión del Master Ultra Thin Perpetual Calendar presenta una de las grandes complicaciones de la relojería con un estilo fresco y atemporal.



DETALLES TÉCNICOS

MASTER ULTRA THIN PERPETUAL CALENDAR

Caja: oro rosa; bisel de oro rosa engastado con diamantes (60 diamantes ~ 0,85 quilates); acero

Dimensiones: 39 mm x 9,2 mm

Calibre: movimiento automático, Jaeger-LeCoultre Calibre 868

Frecuencia: 28.800

Funciones: horas, minutos, segundos, calendario perpetuo (día, fecha, mes, año) con zona de

seguridad roja, fases lunares **Reserva de marcha:** 70 horas

Esfera: azul degradado con efecto tornasolado*, color marfil, plateada tornasolada

Correa: piel de aligátor negra (caja de oro rosa con esfera color marfil, caja de acero) / piel de

aligátor azul (caja de oro rosa con esfera azul medianoche)*

Hermeticidad: 5 bar

Referencias:

Q114258J - oro rosa con esfera azul medianoche*

Q1142510 - oro rosa con esfera color marfil

Q1142501 – oro rosa con diamantes y esfera color marfil

Q114842J - acero con esfera plateada tornasolada

Acerca de Jaeger-LeCoultre: el relojero de los relojeros™

Desde 1833, guiada por una insaciable pasión por la innovación y la creatividad e inspirada en la apacible naturaleza del Vallée de Joux, Jaeger-LeCoultre se distingue por su dominio de las complicaciones y la precisión de sus mecanismos. Conocida como el relojero de los relojeros™, la Manufactura ha expresado su espíritu innovador sin límites a través de la creación de más de 1400 calibres diferentes y el registro de más de 430 patentes. Con 190 años de experiencia acumulada, los relojeros de La Grande Maison diseñan, producen, acaban y embellecen los mecanismos más avanzados y precisos, combinando la pasión con el savoir-faire centenario y vinculando el pasado con el futuro de un modo atemporal siempre en consonancia con los tiempos. Con 180 oficios bajo el mismo techo, la Manufactura crea Alta Relojería que combina el ingenio técnico con la belleza estética y la sofisticación sobria.

jaeger-lecoultre.com

^{*} El nuevo modelo en oro rosa con esfera azul medianoche degradado se presentará en mayo de 2024.